

Sambangi Pemilik Hewan Ternak Sapi Guna Antisipasi PMK

Muhammad Makruf - DEMAK.GO.WEB.ID

May 31, 2023 - 12:04



Babinsa menghimbau agar warga secara komprehensif melakukan pencegahan dengan menjaga sanitasi kandang atau pembersihan kandang dengan penyemprotan disinfektan atau deterjen, apabila ada ternak panas, nafsu makan turun, malas berdiri, mulut berbusa, luka pada mulut segera menghubungi petugas untuk penanggulangan secara cepat agar penyebaran tidak semakin meluas

DEMAK - Guna mengantisipasi dan mencegah penyebaran PMK, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Serda Subur menyambangi sekaligus pemantauan ternak sapi milik warga sebagai upaya preventif untuk mencegah terjadinya penularan Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) pada hewan ternak di Desa Tamansari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Rabu (31/10/2022)

Babinsa menghimbau agar warga secara komprehensif melakukan pencegahan dengan menjaga sanitasi kandang atau pembersihan kandang dengan

penyemprotan disinfektan atau deterjen, apabila ada ternak panas, nafsu makan turun, malas berdiri, mulut berbusa, luka pada mulut segera menghubungi petugas untuk penanggulangan secara cepat agar penyebaran tidak semakin meluas.



Disamping untuk mengantisipasi penyebaran PMK dan pendataan lebih lanjut, sekaligus sebagai bagian dari Komunikasi sosial (Komsos) bersama warga.

Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo mengatakan terkait wabah PMK ini, sesuai atensi dan perintah dari pimpinan atas, bahwa pendataan memang sedang terus kita validkan melalui aplikasi Sistem Informasi Kesehatan Hewan Nasional (ISIKHNAS), sehingga ada satu data yang valid terkait peta penyebaran itu.

Kemudian vaksinasi juga sedang digalakkan, untuk itu kita juga sedang berupaya menginput data valid vaksinasi yang sudah dan belum dilakukan, untuk menyediakan vaksin lebih lanjut.

Untuk itu para Babinsa terus lakukan monitoring, sekaligus pendataan di wilayah binaan masing-masing, untuk menyesuaikan dengan kondisi yang ada, dengan melakukan pendataan yang valid. "Jelas Danramil.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak